

「しごと」

スイッチON!! コロナ渦でのワクチン接種が順次スタートしてきましたね! オリンピックに向けた急ピッチの戦いです。2回目のワクチン接種では、体調不良になりやすいとのことですが、千歳会としてしっかりと対応しフォローできる仕組みを作っておりますので、安心して接種をしてください。

さて、頭の中を書いていると、過去の掲載の内容と若干かぶることがあるかもしれません。多分その時のホットな頭の中だと思っています。また、年齢や体験を重ねることで、より伝えやすくなっているから文章として伝わり方が変わると思い、同じネタを話すときもあります。

そこで、常日頃あなたの「しごと」とはどんな漢字でアウトプットしてますか?

一般的には、「仕事」と脳みその中では、変換されます。

僕は、「志事」と脳みそで変換しています。

ここが重要なんです。「志(こころざし)」をもって、「事(こと)」に打ち込まないと、成長はないのです。。。

「仕」える、「事」では、ルーティーンワークに陥ります。。なおさら、日々の新たな刺激が起こりにくい職場環境では、より鮮明になります。

この精神状態で、ルーティーンに陥ると、お客様への対応が雑になり、自らの環境がGMF病になります。その病気はうつります。空気感染します。。。

その状態の病人は「死事」という作業になります。

そうならないためにも、目標をもって日々の成長を意識し、現状を問題として捉えるのではなく、目標への課題(ギャップ)として考え、組織に貢献することが、感染予防の第一歩になります。どうぞ、GMF病にかからないように日々の積み重ねを意識してみてください!

ちなみに、GMF病とは、、Guchi(愚痴)、Monnku(文句)、Fumann(不満)

今月もどうぞよろしくお願ひ致します!!! 顔晴っていきましょう!



理事長の頭の中
~おまけ動画~ Vol.6



社会福祉法人 千歳会
理事長 左 敬真

